

WARTAWAN

Waketum DPP KNPI Saiful Chaniago: Terlibat Perjudian, Kemenkomdigi Wajib Dievaluasi Total

Saiful Chaniago - [JAKARTA.WARTAWAN.CO.ID](https://www.jakarta.wartawan.co.id)

Nov 11, 2024 - 18:22



Saiful Chaniago Waketum DPP KNPI

Jakarta - Kasus perjudian yang melibatkan pegawai kementerian informasi digital republik Indonesia belakangan ini, tentunya sangat meresahkan masyarakat Indonesia. Kami mengapresiasi kerja cepat dan kerja profesional pihak kepolisian

republik Indonesia, guna mengungkap praktek perjudian di lingkungan kementerian informasi digital, puji saiful chaniago waketum DPP KNPI.

Terungkapnya kasus perjudian pada kementerian informasi digital republik Indonesia, maka' kami mendesak presiden Indonesia Prabowo Subianto untuk segera mengevaluasi total kementerian KomDigi, karena telah merusak citra pemerintahan Indonesia saat ini dihadapan seluruh masyarakat Indonesia, tegas pemimpin pemuda Indonesia saiful chaniago.

Kami mendesak pihak kepolisian republik Indonesia, untuk senantiasa menuntaskan semua praktek perjudian, terkhususnya perjudian pada kementerian komunikasi digital. Karena perjudian telah merusak tatanan kehidupan berbangsa dan bernegara, serta seluruh lapisan masyarakat Indonesia, harap saiful chaniago.

Saiful Chaniago menjelaskan, bahwa perjudian adalah perbuatan yang diharamkan oleh agama apapun di dunia, dan tentunya perjudian merupakan suatu urusan yang mengabaikan eksistensi tuhan sebagai pencipta langit dan bumi, perjudian juga memiliki implikasi yang sangat buruk kepada eksistensi manusia.

Menurut Chaniago, perjudian sebagai kekuatan perusak dan melemahkan karakter manusia. Olehnya, perjudian tidak boleh hadir di bumi Indonesia, tegas tokoh muda Indonesia. Karena saat ini, Indonesia sedang juga diperhadapkan pada penguatan ikhtiar 'guna mewujudkan kemajuan Indonesia kedepannya dengan sebaik-baiknya alias Indonesia emas.

Apabila perjudian masih berada di bumi Indonesia, sama saja kita tidak menginginkan kemajuan Indonesia, ucap pemimpin pemuda Indonesia saiful chaniago.

Kami mengapresiasi komitmennya presiden Indonesia Prabowo Subianto. Terhadap' menjadikan Indonesia sebagai negara yang bersih dari praktek korupsi, kolusi dan nepotisme. Kami mendoakan semoga presiden Indonesia Prabowo Subianto senantiasa dalam lindungannya Allah swt, dalam memastikan Indonesia sebagai negara terbaik selamanya, do'a saiful chaniago yang juga Wasekjend Depinas SOKSI atau politisi di partai Golkar.